Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 53 m2
Référence 704L470A
Prix Prix NC

Antibes
Appartement a louer (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans la vieille ville d'Antibes, un charmant appartement de deux pieces d'une
superficie de 53 m? est disponible a la location pour le mois d'aout. I'appartement
est au deuxieme étage d'une résidence de trois étages, au dégu du marché
provengal. . La cuisine de type américaine est aménagée pour votre confort.
L'appartement dispose d'une chambre, un salon avec canapé lit et d'une salle e
douche. Son point fort principal est sans doute sa localisation exceptionnelle au

cceur de la vieille ville. C'est un bien idéalement situé pour votre séjour a Antibes.

In the old town of Antibes, a charming two-room apartment with a surface area of

53 m2 s available for rent for the month of August,; Located on the second floor of a
three-story bourgeois residence, disappointed in the Provencal market. The
American-style kitchen is already fitted out for your comfort. The apartment has a
bedroom and a shower room. It is ideally located for your stay in Antibes. Real
estate in Antibes (06600) has a lot to offer, particularly if you are looking for a
2-room apartment. Its main strong point is undoubtedly its exceptional location:

between Nice and Cannes, on ...

L'IMMO 2000
Le Regency - 06160 JUAN-LES-PINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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